



Mejora calificación crediticia de Nuevo León

El secretario de finanzas, Carlos Garza, mencionó que esto es un reconocimiento para el estado y su ciudadanía

Monterrey.- La calificación crediticia de Nuevo León como emisor de largo plazo, que da la agencia Standard & Poors Global Ratings, mejoró en un nivel de perspectiva 'estable'.

Mediante un comunicado, la calificadora dio a conocer que su decisión se basa en el compromiso del estado con las políticas financieras, así como la capacidad de garantizar la sostenibilidad fiscal.

"El alza de calificación también incorpora nuestra expectativa de un fortalecimiento gradual del desempeño presupuestal del Estado, así como un moderado nivel de endeudamiento, que esperamos permanezca estable durante los siguientes dos años. Además, la calificación toma en cuenta la sólida economía de Nuevo León, la cual ha permitido el fortalecimiento de sus ingresos propios y nuestra evaluación de moderados pasivos contingentes", señala el comunicado.

Ante esto, Carlos Garza Ibarra, el secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado, puntualizó que esta mejora en la calificación crediticia es un reconocimiento tanto para el gobierno como para la ciudadanía de Nuevo León